

11. September 2019

## **KVB-Kunden spenden für Aktion Biesenbach**

### **Ehrenamtler wünschen sich weitere personelle Unterstützung**

Die Kunden der KVB spenden 3.500 Euro für die „Aktion Biesenbach“. Unter dem Dach der OASE, einer Anlaufstelle des Benedikt-Labre-Vereins für „Wohnungslose und Andere“, bereiten ehrenamtliche Helferinnen und Helfer der Katholischen Kirchengemeinde St. Heribert und der Katholischen Frauengemeinschaft in Deutz gut belegte Butterbrote vor, die sie dienstags und freitags zusammen mit Obst und Milchgetränken ausgeben. Je Ausgabetag werden hierfür 15 Kilogramm Brot, sieben Kilogramm Wurst, jeweils drei Kilogramm Käse und Margarine, bis zu 100 Kakao- oder Milchgetränke und verschiedene Obstsorten benötigt. Die Aktion Biesenbach, benannt nach dem Ehepaar Elisabeth und Horst Biesenbach, versteht sich als eine „kleine Hilfe gegen den Hunger“ und existiert seit über 30 Jahren.

Die Spendensumme kam am 3. und 4. August auf dem Familien- und Stadtteilst „Deutz feiert!“ zusammen. Die KVB war im Rahmen dieser Veranstaltung präsent, informierte über ihre Angebote und entsandte die KVB-Maskottchen Baubiber und Mobi-Mixer in die Maskottchen-Parade. Gegen eine Spende von mindestens zwei Euro konnten die Gäste das Glücksrad drehen oder einen Ballon erhalten.

Zur Übergabe der Spende trafen sich Stefanie Haaks, Vorstandsvorsitzende der KVB, sowie die Mitarbeiterinnen Marion Densborn und Selina Kigle mit den Organisatoren der Aktion Biesenbach. Die Spende wird für die Durchführung der Butterbrotausgabe genutzt.

„Es ist einfach klasse, dass unsere Kunden durch ihre Spenden die Essensausgabe an Bedürftige mit ermöglichen“, meint Stefanie Haaks, denn „soziales Engagement von Mensch zu Mensch ist notwendig und dabei helfen wir gerne.“ Ursula Wirtz, Aktion Biesenbach: „Wir können je Ausgabetag 60 bis 80 Menschen mit Broten, Obst und Getränken versorgen. Mit jedem dieser Menschen ist eine Geschichte verbunden. Freuen würden wir uns, wenn weitere Ehrenamtler mitmachen würden.“

Interessierte an einer Mitarbeit können Kontakt mit Ursula Wirtz über Telefon 0221/881322 bzw. E-Mail [ursula.wirtz@web.de](mailto:ursula.wirtz@web.de) aufnehmen. Die Butterbrotausgabe findet dienstags und freitags bei der OASE e. V. in der Alfred-Schütte-Allee 4 im Deutzer Hafen statt.

---

Im Bild (v.l.): Stefanie Haaks, KVB-Vorstandsvorsitzende, Selina Kigle, Marion Densborn (beide KVB), Ursula Wirtz und Dieter Marzala (beide Aktion Biesenbach)

- STA -